
久留米市長選挙立候補予定者名：　　黒岩 智行

１．貴方は、久留米市の将来に対してどのような構想・ビジョンをお持ちでしょうか。貴方が描く久留
米の未来を具体的にお示しください。　（1,200字以内で）
❶財政赤字を脱却します 

 ◉久留米市職員の退職管理に関する条例第3条の規定に該当する幹部職員等の再雇用は廃止し、非正規職員の正

規登用予算に充てる。定年退職・中途退職の職員の予算枠も原則 として同様とする。

 ◉久留米市民を市職員採用の基本とし、市外住居の職員の久留米市内定住化を促進する。

 ◉医療研究都市を目標とし、関係企業誘致に努め、予防医学の拠点を目指します。

 ◉商業地の容積率及び建蔽率の緩和（少なくとも150%）を実施し、土地の利用価値を高め、高層建築物の建築

促進を促す。

 ◉商業地のマンション建設促進にあたり、設計費補助等を行い、使われない駐車場ゼロを目指し、人口増を図

ります。 50 箇所×100 世帯×3 人=15.000 人

 ◉特に若者・女性の新規事業を支援し、雇用の増加を図ります。

 ◉久留米回帰の若者（30才未満）に対し月 3 万円・3 年間支給・支援し、併せて後継者問題を解決します。

 ◉コンテンツの集まる市政環境作りに全力をあげる。

❷水害等に備え、ポンプ能力拡大・川底倍増等、治水対策を万全にします。

❸横断歩道・ガードレール・歩道橋・信号等を総合調査・処置し、交通事故ゼロを目指します。

❹障害者等、社会的弱者を助け、60才以上の低所得者に対して、生活支援を行う。併せて市職員採用・人事に

付、男女平等を旨とし、暮らし易い町にします。

　◎子供への虐待・DV 被害をなくす施策を講じる。 

　◎久留米市独自の児童相談所を作る為に、運営費を県・国に求める。

　◎ジェンダー平等実現を推進し、パートナーシップ制度の実現を図る。 

❺憲法を守り、全ての戦争・核の拡散に反対し、併せて基本的人権を尊重し差別のない町を目指します。核兵器

禁止条約批准を国に求める。 

❻市民優先を基本とし、久留米市全ての外注案件に付、市内業者を最優先します。 

❼シティプラザ等の市民利用料を 30%にします。（市民の競争力強化）

 ◉久留米の歌 100 曲を募集創成、地元歌手やアマチュアバンドの発表の場を増やし、音楽の街としてアピール

し、明るい街創りを目指します。 

❽水素燃料自動車増産等に賛成します。併せてゴミを燃やさす、窒素による炭化事業を推進します。 

❾伝統産業・文化を育成保存します。全校区に子供食堂を創成し、久留米の歴史や文化を教宣します。 

➓農協コンビニを創設し、地場産食物の産直流通活性化を図り、農家を豊かにし、暮らしやすい街にします。

※ 憲法改悪・戦争法・労働法改悪など国民生活をおびやかす政治に反対し、国民一人ひとりが自発的に運動に

参加することに賛同します。

.

※予算措置に伴う財源確保について 

◉退職職員等の再雇用廃止、職員等の市内定住化促進、容積率等緩和実施等による商業地建築促進を図り、市民

税・固定資産税の増収を図る。

◉任期 4 年で人口 20.000 人増加を達成します。（市民税増収）

◉市内企業の業績アップを助け、法人市民税増収に貢献します。（法人市民税増収）

◉いわゆるハコモノ予算を縮小し、ムリムダ予算を厳しく再チェックし緊縮予算を提示するものである。

２．新型コロナ対策について
①　 懸念される第6波に向けてどのような対策をお考えでしょうか。　(200字以内で)
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◎三回目のワクチン摂取に全力を挙げるとともに、マスク・消毒の持続推進。入院・検査等の備えを再点検構築

させ、認可薬の市内全病院配置を推進する 。

◎イベルメクチンなどの治療薬の適応外薬事承認を国に強烈に働きかける。

②　 経済的に苦境にある市民への市独自の支援策をお考えでしょうか。
・ 久留米市民向け　(200字以内で) 
◎生活資金援助、貸し付けを拡大し、生活保護については、遅滞・差別なく支給推進する。

◎臨時雇用枠等を活用し、労働支援に充てる。

・ 学生向け　(200字以内で)
◎奨学資金支給・貸し付けを拡大する。 

◎学生に相応しい臨時雇用枠を優先割り当てする。

・ 中小企業と自営業者へ　(200字以内で)
◎事業資金援助、貸し付けを拡大する。

 ◎新規開発事業等を募集し支援援助する。

３．久留米市民の暮らしと市政について
①　国民健康保険料について
久留米市民が負担する国保料は、他の市町村と比較しても高額になっています。特に合併した旧４町の
国保料は大幅に増額されています。この高額な国保料を減額する考えはありますか。（200字以内で）

◎同規模市町村と同じ市民負担となるよう鋭意遂行する。

◎健康維持増進運動を展開する。

②　雇用について
働く市民の職場において、非正規労働が増加して、未来に希望が持てない青年が増えています。この
点について、どうお考えでしょうか。　（200字以内で）

◎市民が安心して働けるよう、正規労働推進運動を展開する。

最低賃金では十分な生活ができず、また結婚さえできません。この最低賃金についてどうお考えでし
ょうか。　（200字以内で）

◎生活が成り立つような最低賃金にするよう、運動を展開する。

役所では、正規の市職員を減らし、非正規職員を増加させています。このことについてどう評価し、
どのようにしていこうとお考えでしょうか。（200字以内で）

◎格差のある職場環境を是正すべきだと考える。職員全員が正規職員となるよう、推進し、正規登用の機会を提

供する。

小中学校の教員として、多くの非正規雇用が採用されています。児童のためには、正規雇用の職員に
すべきと考えますが、どの様に考えますか?　（200字以内で）

◎全員を正規雇用職員とすべきである。 

◎正規登用の機会を提供する。

③　中小零細企業に対する支援
合川に大型店舗ができ、久留米の商店街は散々たる状態です。このような商店街に対して、久留米市
としてどのような支援をしていきますか。　（200字以内で）
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◎賃料補助事業等を通じ、町中商店街への出店計画を援助推進し、空き店舗が無い商店街を目指す。

平日 18:00~21:00、土日祭日 10:00~20:00 の間は、音楽・芸術・夜店等の発表場とし、常に賑わいのある、商

店街を構築推進する。

地元で働く多くの人たちは中小零細企業で働いています。このような中小零細企業に対して、久留米
市としてどのような支援をしていきますか。　（200字以内で）

◎事業コンサル派遣・補助を推進し、中小零細企業の育成を図る 。

◎新規事業等、コンテンツを収集し、登用案件の事業家を推進する。

④　 資源の循環や再生可能エネルギーの自給を進めていく政策として、隣町の大木町のような生ゴミ
の資源化の政策について、どう思われますか。　（200字以内で）

◎まったく意義のないところです。併せてゴミは燃やさず、窒素で炭化する事業を推進します。

　 焼却ゴミをさらに減らし生ごみ資源を生かすために、農業地帯である久留米市として、小規模なバ
イオガスやソーラーシェアリングや市民農園などの普及支援で、農家の所得安定化と市民農業活性化
などの農業支援をどう思われますか。　（200字以内で）

◎多いに推進すべき事業であると心得ます。

４．防災計画について
①　 佐賀の玄海原発において、放射性物質が原発敷地の外に放出される事故が起こる可能性があると
考えていますか。　（200字以内で）

◎はい。形あるものは、いずれは壊れるのです。原発の場合、そこに大いなる危険が存在することを教宣しま

す。

②　久留米において、玄海原発事故を想定した避難計画を立てる必要がありますか。（200字以内で）
◎福島発事故の余波は、200km以上の地域に及んでおり、圏内に位置する久留米市は当然避難計画を立てるべき

である。

５．保育・教育環境
①　久留米市の保育所の詰め込みクラスの解消と施設の拡充をどう進めますか。　（200字以内で）

◎適正な配置となるよう、施設拡充計画併せて人員配置を推進すべきである。

②　 子どもが日々学ぶ学校の環境は、子どもが十分な教育を受ける環境にあるでしょうか。どのよう
なことが足りないでしょうか。子どもが日々学ぶ学校の教育・生活環境をどのように充実させようと
お考えでしょうか。　（200字以内で）

◎やむを得ない事情で、朝ご飯抜きで登校している児童が増加しています。子供食堂の全校区配置等で解消すべ

きである。

◎専門職教員（音楽、社会体育・料理・IT・工作等）を積極登用配置し、豊かな情操教育を推進します。

③　小規模校が増えてきました。小中学校の再編についてどのようにお考えですか。（200字以内で）
◎一学年 20 名平均を割らぬ限り、存続に鋭意努力する。

④　学童保育所など子どもの放課後の生活環境についてどのようにお考えですか。　(200字以内で)
◎夕食等に万全を期し、親代わりの教育を推進すべきである。学童保育の職員は、正規雇用・適正配置とすべき

である。
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⑤　小中学校の学校給食の無料化を実施すべきと思いますが、どの様に考えますか？（200字以内で）
◎義務教育の観点から、当然無償化とすべきである。

６．国政に関して
①　消費税を10%に増税しました。この消費税増税により市政はどのような影響を受けましたか。対
応して久留米市の独自の政策をお考えですか。　（200字以内で）

◎経費が増大し、消費が冷え込んだ大きな原因の一つである。引き下げを求める。

②　憲法9条を変更する考えについて、どのようにお考えですか。（200字以内で）
◎絶対変更すべきでない。戦後現憲法により軽武装に止め、経済投資した日本の成果を 再評価すべきである。

③　原子力発電所の再稼働に賛成ですか、反対ですか。　（200字以内で）
◎絶対反対。太陽光・風力発電事業を普及支援し、原子力発電所の存在を葬りたい。 併せて CO2 ゼロ排出の水

素自動車の生産普等を通じ石油等の消費を押さえ込みたい。
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